

Eing. 23.03.12



Antrag an den Ortsrat Neuenhäusen

Schaffung eines Zebrastreifens über die Itagstraße an der Kreuzung Meteorstraße / Alte Grenze

Der Ortsrat Neuenhäusen fordert den Rat der Stadt Celle auf, an der Kreuzung Itagstraße – Meteorstraße – Alte Grenze einen Zebrastreifen zu schaffen.

Begründung:

Die Querung dieser Kreuzung stellt für Fußgängerinnen und Fußgänger (subjektiv) einen Gefahrenpunkt vor. Die Frequenz ist durch die Verbrauchermärkte an der Neuenhäuserstraße bzw. dem Trüllerring hoch. Insbesondere für ältere Menschen und Kinder würde ein Zebrastreifen die Verkehrssicherheit erhöhen.